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①昼時占を、き、基にはグラウンド周りは全席立ちとる。(敬老用テントは従来通り)
朝早くから校門前にシートの場所取りで並ぶ必要はなくなります。開門も通常時間となります。

② 1童は全お当、参(ののみ)室でみんなと昼をべる。
健康面を考え、児童にとって昼食時間・休憩、トイレ時間を確保。孤食児童への配慮。
保護者の方も自宅へ戻って昼食がとれます。勿論校庭等でシートを敷いて食べても可。

③プログラムの,、とスリムヒによる、ヨ
未就学児競技、 PTA競技の削減。開会時刻の前倒し等

C

学校長高島典子

運動会は全校の児童や保護者が一堂に集まる学校最大の行事です。毎年楽しみにしている方々も多いかと
思います。精一杯頑張る子どもたちの姿は感動的で、また大きく成長する機会となる児童も多いです。従来
の運動会の良さを大切にしっつ、時代にあったより良いやり方を今後も模索していきます。今後ともどぅぞ
よろしくおいいたします。
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ドリルタイム

給食開始

教科書配布

27

特別朝会

授業開始

アフり力開発会議に伴う

横浜市会見学(6年)

12:25 下校

3

朝会

いのちの授業(4年)

教育相談AM

火

9

ドリルタイム

月

水

28

績処理週間

(2 佃まで)

16

老日

発育測定(5,

おわら練習①

行事

10

朝会(プール納め)

教育相談PM

予定'^?^、

6年)

29

発育測定(3,4年)

23

分の日

おわら練習②

木

17

なわとび朝会

教育相談AM

11

朝読書

美しい日本語の話し

方教室(6年)

30

ドリルタイム

5年校外学習

ぶれあいコンサート

女簾百福発明記念飼

30

ドリルタイム

発育測定

( 1,2年、 5 ・ 6組)

横浜子ども会議

委員会集会

いのちの授業(6年)

委員会活動

24

なわとび朝会

教育相談PM

金

18

朝読書

4年校外学習

(はまぎん子ども宇宙科学鮒

12

なかよし活動

代表委員会

クラブ活動

1 0 / 1

朝会

教育相談AM

6

ドリルタイム

31

総合防災訓練

保護者引き取り

訓練絲合食無し)

土

25

車11而て害:

マリノスキャラバン

出前授業(2年)

<生活目標>

<保健目標>

<給食目標>

19

土楽集△

5年校外学習

(柴漁港)

13

ドリルタイム

7

2

朝読書

避難訓練

8・9月の目標

けがをしないように気を付けよう

安全に気を付けて生活しよう

進んでみんなが楽しい食事をできるようにしよう

9・10月の教育相談日について

教育相談日は次のとおりです。ご希望される

方はお電話をくださるようぉ願いいたします

9/3(火)・17(火)・10/1(火)・一午前
9/10(火)・24日(火)・一午後

《受付担当》児童支援専任大畑

副校長平島

TEL.045-842-2782

26

20

ドリルタイム

おわら練習③

芸術鑑賞教室

(演劇)

14

3

なかよし活動

避難訓練予備日

委員会活動

27

ドリルタイム

運動会係活動

21

桜岡小学校ホームページ htt ://W棚.edu.cit

今年の夏は前半の長雨から一転、厳しい猛暑が続き、熱中症への危険度も例年より高まり強い熱気に苦し
められた夏休みとなりました。このまま異常な暑さが毎年更新されたら未来がどぅなるか心配です。しかし
ながら昨年惜しくも開催できなかった「縁日と映画のタベ」も雨天プログラムということで何とか開催でき
ました。さくらっ子も毎年楽しみにしていますので本当に良かったです。ご協力いただいた全ての地域の
方々に、感謝の気持ちをお伝えしたいです。ありがとうございました。

4

ドリルタイム

懇談会(全学年)

28

学校だより

、

引き取り訓練について

8月31日(士)に総合防災訓練に

引き続き、11:30~12:00の時間で

保護者引き取り訓練を行います。

懇談会について

10月4日(金)に懇談会を行います。前期の子どもた

ちの様子や「かがやき」についてなどお話しします。ご
多用のことと思いますが、ぜひご参会ください0

成績処理週間について

9月9日明)力右9月20日(金)まで、成績処理週間
となります。期間中は6校時なしで5校時までとなりま

す。(12日木曜日のクラブ活動の日は除く。)下校時刻

が変わりますので、ご承知おきください。

また、夏休み明けにある第7回アフり力会議に伴い、市会歓迎行事に本校の6年生児童が参加いたします。
一校一国運動で交流のあるコートジボワール共和国のアマドゥ・ゴン・クリバリ首相が市会で演説され、そ
れを傍聴させていただくことになりました。たいへん貴重な経験となるでしょう。

私もこの夏、アフり力関連のことをより知りたいと思い「風をっかまえた少年」の本を読み、映画を見ま
した。これはアフり力の小国「マラウィ」で干ばっに苦しめられる人々の話で、主人公の少年が本から必死
に学んだことを基に、廃材を自力で工夫し、風力発電で水をくみ上げる仕組みを作り人々を飢えから救うと
いう実話をもとにした物語です。テレビでも取り上げられたことがあります。最後にお父さんが、少年が畑
を手伝いたいという言葉に対し、「学校へ行きなさい」と言う所が胸に響きました。『学ぶことが、未来を切
り開く力になる』という真実を改めて実感した瞬間でした。

今年の運動会は大きく変わります!

5

^

圃

・9月号

Okohama

さて、上記タイトルにありますように、今年の運動会についてお知らせいたします。
春に開催した全国の学校の運動会にっいて様々な状況がネット情報でも伝えられていました。児童席をす

べてテントでったり、ミストをっけたり、午前中で終了したり等です。背景としては、年々厳しくなる気
象条件や児童の負担への配慮、様々なご家庭の二ーズや働き方改革などがあります。本校でも体育部を中心
に検討を.してきました。そこで次のような方針を立てました。「学習発表の場として児童の活動を保障する
ことを重視しながら、児童・保護者・教職員の負担軽減を視野に、できるだけ時間短縮を図る」です。詳し
くはまた追ってお知らせいたしますが、ここでは略をお伝えいたします。

桜一第29号

令和元年8月27日

/sch/es/sakuraoka

朝翫書

5

書読

4
朝

月
6
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7月27日(土)に、桜岡小学校で縁日と映画のタべが 留

行われました。今回は雨の中、校舎内を使って様々なお店 .

電

、/ 1/E 'Lヲノ
Ξi'; ノU ..、

が立ち並んだの、雨が止んだ後には校庭でおみこしを担い i空
＼雫、、き
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よ 0-
、

だのと、大盛況に終わのました。縁日と映画のタべの始ま 0 ιノー

、
.

りには、桜岡小学校のバトンクラブの児童が華やかにダン
、'.

スを披露しました。また、この会に中学生も駆けつけ、吹、 、J^、 ユ'

奏楽の演奏をしてくださいました。子どもたちは暑い中おいしい焼きそぱを食べたり買い物をしたり

と、とても楽しんでいました。雨天でしたが体育館で恒例の映画の上映会が行われ、たくさんの人に

喜ぱれていました。
会

゛ ",《
叫

CX0 田 0 ◎ 0☆0'> 0 《× 0 図 0 《× 0☆0 《× 0 ◎ 0 田 0'× 0☆0 'X

ヘ 《

、

P"

气

C

0 <二>0 0 愛' 0 (ニ>0 0 (こ>0 0

..

、

0

^

絢

逃'゜'ス才パー■町子

ι戸^"ニ,'盆^

".門

1-'ヤ虜●ζ買い 1-'ヤ今●&"

0

閉会式後に集まった時に「今日、悔しいと思

つた人は?」と聞くと、ほとんどの子が手を挙

げていました。この思いを胸に、 2月15日

(土)に行われる次の大会に向けて一層練習に

励んでいくことと思います。

8月24日(士)、第26回スーパー・タッチ・ポー

ル夏季交流会が並木第四小学校体育館において行わ嵐
れました。本校からは5・6年生25名が参加し、熱

戦を繰り広げました。試合を重ねるごとにいつも以上

の力を出している子が何人もいて、チーム桜岡全員が

この1日を通して一回の成長し頼もしく思えました。

盲

8月23日(金)、横浜国際プールにて横浜市立小学校水泳大会が行われました。本校からは、個人種目
で50m自由形1名、 50m平泳ぎ2名の計3名が出場しました。本大会は今年度で最後となりますが、国
際大会も行われるプールで、子どもたちは貴重な経験をすることができました。

今年になって初めて横浜国際プールに行きました。横浜国際プールは世界水泳でも
プールの中はとても広く少し興奮しました。使われる会場だと知って、そのよ

うよこ邑で泳ブた力らうれし力るジぎがありとても画金こト__,1L、
ピック選手の泳ぎをみて感動しました。

これからも水泳をがんぱっていきたいです。

、J

裟浜市心詠六

オリンヒックにも出場した選手の
泳ぎを見て自分もこういう泳ぎを

したいと思いました。来年からこ
の大会がないのは残念です。でも

桜岡代表として出場できたので、
これからも良い記録が出せるよう
にがんぱのたいです。

私は平泳ぎで出場しました。泳ぐ前
も、泳ぎ始めてからも、あまの緊張す
ることなく泳ぐことができました。

これからも自己べストが出せるよう
にがんぱっていきたいです。

0
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港爾区詠記森会

0

征二X O

等 7月30日(火)に、桜岡小学校に吉原小学校と相武山小学校の3校が集まり、港南区水泳記録会が行わΣひ
0

0 れました。本校からは50名が出場し、夏休みの練習の成果を発揮し、自己べストを出すことができた子が

るたくさんいました。チームで協力したり、友達を応援したりと、思い出に残る記録会になりました。
そして横浜市水泳大会には個人種目では3人が出場することができました。 0

0

私は水泳記録会に出て、ほかの学校の人た§私は自由形の25mに出場して、自己べ

ストを出すことができました。目標の記録ちと一緒に泳ぐことができて楽しかったで
0

0 よりも速く泳ぐことができたのでとてもうす。去年には出ることができなかったりレー
心Z れしかったです。夏の水泳練習に参加してにも今年は参加することができ、チームで協

0

0 タイムがどんどん良くなってきたので、こ力することができたのでよかったと思いま

るれからも頑張っていきたいし、水泳学習がした。来年も記録会に出て、りレーにも参加とても楽しみになりました。 したいと思います。
0

今)区の水泳記録会では応援も頑張のました。また、夏の練習の成果を出そうと、少しでも
゜タイムが速くなるように一生懸命泳ぎました。僕は水泳が大好きです。来年、中学生にな

。るったら水泳部に入って練習を頑張っていきたいです。'
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